
Segunda-Feira, 21 de Julho de 2025

Botelho afirma que Mendes não aumentou cobrança do ICMS a
pedido da AL

Conforme presidente da Assembleia, "não há espaço para essa discussão" entre os deputados

O presidente da Assembleia Legislativa (ALMT), Eduardo Botelho (UB), afirmou que o governador Mauro
Mendes (UB) não aumentou cobrança do ICMS a pedido dos deputados estaduais. Conforme o chefe do
Legislativo, "não há espaço para essa discussão" entre os parlamentares. Mendes anunciou nesta quarta-feira
(6) que a taxação fica mantida em 17%. Ele tomou uma decisão baseada no que a Assembleia falou para ele.
Não tem espaço mais para essa discussão. Ontem o Piveta veio aqui e disse que seria só desgaste para o
governo. Passei que não eramos favoráveis ao aumento de alíquota.


